

metallnachrichten

F ü r d i e B e s c h ä f t i g t e n W e i ß e W a r e

Streik bei der AEG

Aktionstag der Weißen Ware

Die AEG- Belegschaft befindet sich seit dem 20. Januar in einem unbefristeten Streik. Um sie zu unterstützen, ruft die IG Metall zu einem Aktionstag Weiße Ware am 7. Februar in Nürnberg auf.

Der Streik der 1750 Kolleg/innen ist unvermeidlich geworden. Das Electrolux/ AEG-Management ist in den zwei Verhandlungen seiner Verweigerungshaltung treu geblieben. Statt ein Angebot zu machen, stellten die Herren ein Ultimatum: Sofortige Beendigung der Protestaktionen. Man wollte der Belegschaft das Kreuz brechen und diese sollte das stumm, ohne Aufschrei hinnehmen. Öffentliches Aufsehen um jeden Preis vermeiden, das war die Taktik des Managements.

Nun ist es anders gekommen. Die Kolleg/innen kämpfen mit der IG Metall für einen ordentlichen Sozialtarifvertrag. In der Region Nürnberg mit ihrem katastrophalen Arbeitsmarkt muss es um mehr als einen Sozialplan gehen: Die Belegschaft braucht Zeit, sich ohne Geldnot eine neue Existenz aufzubauen. Daher die Forderung nach Ersatzarbeitsplätzen, einer langfristigen Beschäftigungsgesellschaft, nach einer ordentlichen Abfindung, nach einer Vorrhestandsregelung ab dem 53. Lebensjahr.

Der Streik der Nürnberger geht die ganze Weiße Ware an. Verschwindet

das AEG-Werk, dann beschädigt dies die gesamte Branche. Made in Germany droht zu einem nostalgischen Slogan zu verkommen. Hausgeräte mit hoher Qualität, niedrigem Verbrauch und entsprechendem Preis sind dann noch schwerer zu vermarkten. Setzt sich das Electrolux-Management widerstandslos durch, sehen sich die Strategen in den anderen Häusern zu weiteren Verlagerungen ermuntert. Aber auch umgekehrt gilt: richtige Genenwehr und sich türmende Kosten

können auch ein Umdenken erzwingen! Siehe das BSH -Waschmaschinenwerk in Berlin und der in Frage gestellte Schließungsbeschluß.

Die IG Metall ruft die ganze Branche zur Unterstützung der AEG'ler auf! Wem die Zukunft seines eigenen Arbeitsplatzes am Herzen liegt, der kommt nach Nürnberg. Am 7. Februar 2006, 12 Uhr findet in der Muggenhofer Str. 135 die Kundgebung statt. Die Vertrauensleute der IG Metall organisieren die Sternfahrt gemeinsam mit der Verwaltungsstelle. ▶

Aktionstag Weiße Ware

**7. Februar 2006, 90429 Nürnberg,
Muggenhofer Straße 135, 12 Uhr**



SPENDENAUFRUF

Die protestierende AEG-Belegschaft hat in Folge ihrer Warnstreiks im Dezember und Januar massive Lohnneinbußen zu verkraften. Jeden Protesttag, jede Warnstreikstunde zog ihnen die Geschäftsführung gnadenlos vom Monatslohn ab. Viele der Nürnberger Kolleginnen und Kollegen verloren dadurch bis zu zwei Dritteln ihres Gehaltes. Was das für eine drei-, vierköpfige Familie bedeutet, kann man sich leicht ausmalen. Wer daran die Schuld trägt, wissen wir. Aber über unserem Zorn auf das AEG/Electrolux-Management dürfen wir die Notlage der Beschäftigten nicht vergessen.

Unsere Unterstützung der AEG'ler muss auch eine ganz materielle sein!

Spenden werden erbeten an:

► Konto-Nummer 1040, Helaba Frankfurt, Bankleitzahl 500 500 00